

## BULLETIN

En vertu d'un ordre en conseil, passé vendredi dernier, tout le bétail qui entrera désormais au Canada par quelque point que ce soit de la frontière, devra subir une quarantaine de quatre-vingt-dix jours. Cette mesure aura sans doute pour effet de faire révoquer les arrêtés pris contre le bétail canadien en Angleterre, puisque le principal grief contre nous était que nous recevions des animaux de contrées contaminées aux Etats-Unis.

Les députés irlandais, sauf quelques parnelliistes, approuvent le bill du Home Rule, présenté par M. Gladstone. Une circulaire demandant des secours en argent aux colons nationaux établis au Canada, aux Etats-Unis et en Australie, vient d'être lancée par les chefs irlandais. Parmi les signataires, on lit le nom de l'hon. Ed. Blake.

Le cablegramme suivant vient d'être reçu de Londres par le bureau de la Fédération Nationale Irlandaise :

"Je suis heureux de vous informer que le nouveau projet de loi de Home Rule de M. Gladstone offre à l'Irlande une constitution meilleure et plus démocratique que celle contenue dans son projet de loi de 1886. Le parti national a cordialement accepté les provisions constitutionnelles du bill et le sentiment ici est que le gouvernement libéral est assez fort pour faire adopter son projet par le parlement. — JUSTIN MCCARTHY."

À Paris, l'agitation révolutionnaire commence déjà en vue du 1er Mai. Les anarchistes n'ont pas voulu se laisser devancer par les associationalistes, et ils ont placardé, dans la 11e, 19e et 20e arrondissement, des affiches, portant comme titre : *Manifeste des dynamiteurs*, que la police a lacérées immédiatement.

Une première réunion du comité de la manifestation du 1er mai a eu lieu à la salle Léger, rue du Temple. Les délégués des différents groupes et syndicats ont procédé à la validation des pouvoirs et à la nomination de la commission exécutive. La cotisation a été fixée à deux francs.

Justin McCarthy et plusieurs autres des chefs du mouvement national en Irlande font un chaleureux appel à la nation irlandaise. "Le moment, disent-ils, est d'une suprême importance, mais l'Irlande n'obtiendra sa autonomie que si les Irlandais savent montrer un général courageux en argent et en sympathies à ses défenseurs.

La Porte vient de nommer Osman Pacha comme commissaire turc en Egypte, en remplacement de Moukhtar Pacha qui est rappelé. Ce changement est de nature à plaire à l'Angleterre qui considérait Moukhtar Pacha comme étant le principal instigateur des intrigues dirigées contre les Anglais en Egypte.

On sait que les relations qui ont existé entre M. de Freycinet et le docteur Cornélius Herz, relations refroidies, d'ailleurs. Pourquoi ? Nous le donnons en mille à deviner.

Parce que le docteur Cornélius Herz aurait voulu recevoir, pour couronner sa belle carrière, la grand'croix de la Légion d'Honneur.

M. de Freycinet s'était permis de trouver, cette fois, qu'il ne pouvait aller jusque-là. D'où la rupture.

Histoire vraie, absolument vraie.

Mgr Satolli, le délégué du Pape aux Etats Unis prend actuellement des leçons d'anglais sous la direction de Mgr Keane, de l'Université de Washington. On sait que Mgr Satolli ne parle que le latin et l'Italien. Il paraît que le mot anglais qu'il a pu bien prononcer est le mot "awful," pour qualifier les curieuses méthodes américaines "d'interviewer," les gens.

Il s'est formé un parlement-école au Collège St-Joseph de Memracook, et professeurs et élèves discutent selon les règles parlementaires les grandes questions qui agitent l'opinion. Il n'y a que deux ou trois semaines que le parlement existe, et l'on en est déjà rendu au deuxième gouvernement, le premier ayant été battu sur un vote de non-confiance.

Un ouvrier habitant un village situé près de Dresde s'est fait condamner à l'amende dans des circonstances assez singulières. Devant faire inscrire à l'état civil un enfant nouveau-né, il avait imposé comme prénoms Robespierre et Danton. Sur le refus de l'officier de l'état civil, il s'est retiré et une lacune est restée dans le registre des naissances. Le jugement, confirmé en appel, porte que, dans un état chrétien et monarchique, ces prénoms ne sont pas plus admissibles que ceux de Cartouche ou de Mandrin, les légendaires brigands.

## POUR RIRE

On parlait, à la buvette du sénat, au palais du Luxembourg, du directeur le plus influent d'un ministre de la rive gauche.

— C'est un homme capable, dit un sénateur des Bouches-du-Rhône, mais il faut qu'il ait un bien mauvais caractère : il ne peut pas garder un seul ministre !

Une remarque :

On dit, à tout instant, que la bêtise humaine est sans limites. Et cependant, quand vous parlez d'un homme bête, vous dites :

— Que ce malheureux est donc borné !

Un banquier, dont le caissier va de prendre la fuite avec une série de détournements ingénieux, fait insérer dans un journal l'annonce suivante :

"On demande un caissier connaissant mal la comptabilité, honnête autant que possible et paralysé des deux jambes."

Un mot d'académicien :

— À propos, monsieur, demandait une femme du monde à un immortel fraîchement élu, est-ce qu'on touche un fort traitement quand on est comme vous de l'Académie ?

— Quinze cents francs et nourri. Nous dînons beaucoup en ville.

Entre oncle et neveu :

— Mon oncle, je sens ma vocation ; je ne veux plus être avocat, je veux étudier la musique.

— Soit, mais ne viens jamais jouer dans ma cour.

Une agence matrimoniale faisait paraître l'annonce suivante :

"On demande à marier une jeune fille avec une petite tache." S'adresser, etc.

Un jeune homme (cinquante ans, par de position) se présente à l'agence.

— Quelle dot ?

— Cinq cent mille francs.

— Quelle tache ?

— Le père est député.

Le vieux jeune homme préfère s'en aller.

Un examen de 1893 :

— Voudriez-vous me citer les principaux isthmes percés pendant le dix-neuvième siècle ?

— L'isthme de Suez.

— Bien.

— L'isthme de Panama.

— En êtes-vous bien sûr ?

— Oui, monsieur : il fut percé à jour !